

## Bangun Jalan dan Rutilahu, Kodim 0614/Kota Cirebon Gelar Program BSMSS Tahun 2022

A. Subekti - [KOTACIREBON.JURNALIS.ID](http://KOTACIREBON.JURNALIS.ID)

Dec 22, 2022 - 09:15



KOTA CIREBON – Kodim 0614/Kota Cirebon menggelar kegiatan Bhakti Siliwangi manunggal Satata Sariksa (BSMSS) tahun 2022 dan dibuka langsung oleh Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah bertempat di RW.10 Desa Kedung Jumbleng Kel. Argasunya Kec. Harjamukti Kota Cirebon. (Kamis, 22 Desember 2022).

Dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Kodim 0614/Kota

Cirebon membangun jalan antar kampung melalui program Bakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) di wilayah Kecamatan Harjamukti tepatnya di RW.10 Desa Kedung Jumbleng dan Pembangunan Dua Rumah Rutilahu di Blok Cibogo Kel. Argasunya Kec. Harjamukti Kota Cirebon.

Dalam rangka meningkatkan rasa nasionalisme sekaligus peningkatan perekonomian masyarakat di Wilayah Kelurahan dengan keterlibatan seluruh komponen masyarakat, Pemerintah Daerah memfasilitasi Tentara Nasional Indonesia (TNI) untuk melaksanakan suatu kegiatan sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat melalui Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) yang dilaksanakan secara berkesinambungan.

Kegiatan pembinaan kelompok masyarakat pembangunan Desa/Kelurahan melalui Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS), merupakan rencana kegiatan implementasi kemandirian komponen TNI, aparat pemerintahan di semua tingkatan, sesuai dengan tataran kewenangan yang dimiliki bersama-sama dengan masyarakat dalam melaksanakan pembangunan fisik dan non fisik diarahkan untuk mendinamisasikan pertumbuhan Desa/Kelurahan terutama sasaran yang langsung menyentuh kebutuhan masyarakat.

Walikota Cirebon melalui Sekda Kota Cirebon, Drs. H. Agus Mulyadi, menyampaikan, bahwa kegiatan Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) adalah bentuk manunggalnya rakyat Jawa Barat khususnya warga Kelurahan Argasunya Kecamatan Harjamukti dengan Tentara Nasional Indonesia (TNI), Sebab TNI sejatinya lahir dari rahim masyarakat.

"Kegiatan Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) merupakan sarana untuk memupuk dan menumbuhkan kembangkan persatuan solidaritas sosial, Kekompakkan dan keterpaduan semangat bergotong-royong," tambahnya.

Pemerintah Daerah, TNI dan warga masyarakat harus bersatu dan bersinergi dalam mengatasi berbagai permasalahan yang ada di tengah-tengah masyarakat.

"Pemerintah Daerah Kota Cirebon akan terus memfasilitasi pelaksanaan melalui Bhakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS) yang dilaksanakan secara berkesinambungan," pungkas Sekda kota Cirebon."

Letkol Inf Robil Syaifullah (Dandim 0614/Kota Cirebon) dalam sambutannya mengatakan, "Sesuai dengan Kebijakan Pimpinan TNI AD bahwa Binter merupakan Fungsi Utama TNI AD dan diselenggarakan oleh satuan Kowil jajaran TNI AD secara terus menerus dan terpadu bersama komponen bangsa lainnya dalam rangka OMSP khususnya dalam memberikan bantuan kepada Pemkot untuk meningkatkan Ketahanan wilayah.

Bakti TNI dalam kaitannya dengan program BSMSS ini juga merupakan perwujudan Darma Bakti TNI di jajaran Kodam III/Siliwangi sebagai alat pertahanan negara dengan mendayagunakan kemampuan TNI bersama-sama instansi pemerintah daerah terkait dan komponen bangsa lainnya, dalam rangka tugas Operasi Militer Selain Perang (OMSP) guna membantu pemerintah memberdayakan wilayah.

Bakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa dilaksanakan setiap tahun anggaran oleh satuan jajaran Kodam III/Siliwangi di wilayah Jawa Barat dan Banten disesuaikan dengan kondisi daerah dan kemampuan satuan guna membantu kesulitan masyarakat di sekitar wilayah satuan dan memperkuat kemandirian TNI-Rakyat dan dilaksanakan secara terpadu serta melibatkan seluruh komponen masyarakat guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan untuk mewujudkan Ketahanan Wilayah.

(Tujuan dilaksanakannya BSMSS antara lain guna membantu Pemkot menciptakan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan Infra struktur, fasilitas umum, fasilitas sosial masyarakat. Sasaran non fisik yang diharapkan pada program kegiatan BSMSS," pungkas Dandim 0614/Kota Cirebon.

Dengan pernyataan dimulainya kegiatan BSMSS ini oleh Dandim 0614/Kota Cirebon, kegiatan dilanjutkan dengan acara penyerahan simbolis peralatan kerja, penyerahan paket sembako dan dilanjutkan dengan peninjauan lokasi BSMSS diantaranya pengerasan jalan sepanjang 500m di Desa Kedung Jumbleng dan dua rumah rutilahu di Blok Cibogo Kel. Argasunya Kec. Harjamukti Kota Cirebon.  
(Agus S)